

スーパースマイル

2019年（令和元年）春号（vol.97） くしま矯正歯科通信

〒545-0011 大阪市阿倍野区昭和町1-21-22 徳山ビル4F

TEL 06-6628-8148 FAX 06-6627-0878 HP <http://www.kushima-ortho.com>

2019年5月1日午前0時から『令和時代』の到来ですね！元号の数は大化から数えると『令和』は248番目だそうです。お恥ずかしいですが私は10個も言えません！（汗）。小渕さん（当時 内閣官房長官）が新元号の平成を公表された瞬間は固唾を飲んでテレビを観ておりましたが、この度は仕事でしたので後にヤフーニュースで確認しました。令和は「018」ですが、和暦に「+18」をすることで西暦の下2桁に換算できるということをご存知ですか？便利ですね。

4月に 歯科衛生士 2名が入職しました。

歯科衛生士 宮田 莉子（みやた りこ）



4月から入職致しました歯科衛生士の宮田です。治療に対する不安や疑問などを気軽に相談していただけるような患者様の気持ちに寄り添える歯科衛生士を目指しています。先生方、先輩方から歯科矯正について学び、患者様の矯正治療のお手伝いをさせていただきたいと思っております。宜しくお願い致します。

歯科衛生士 中村 藍子（なかむら あいこ）



はじめまして。4月よりパートとして働かせて頂きます中村です。これまで、結婚・出産を経て、その後、子育てをしながら仕事復帰をしてからは、一般歯科で約7年間勤務してまいりました。その中で、矯正という専門的な治療に憧れをもつようになりました。この度ご縁があり、こちらでお世話になる事になりました。年齢も若くない上に、全く初めての分野ですので、不安なこともあります。皆様に信頼されるDHを目指して、これまでの経験や技術を生かしながら、日々成長していければと思っています。よろしくお願ひします。

3月30日（土）に13年半ほど歯科衛生士として働いてくれた 勝部裕美さんがお子さんを連れて遊びに来てくれました。

息子さんは現在、私も知っている愛知県の矯正歯科専門医院で治療を受けられているようです。



インビザライン治療の勉強会

院長、歯科衛生士の濱本と岡尾の3人は、1月24日（木）と3月28日（木）の二日間、インビザラインのクリニカルスピーカーのおひとりである京都の ふじやま矯正歯科 院長 藤山光治先生の勉強会に参加してきました。インビザライン治療は、従来のワイヤー矯正治療と全く異なる概念、手法を用いた治療方法ですのでイチからの勉強です。何かと大変ですが、より良いサービスが提供できるよう頑張っています。



濱本がインビザライン治療を4月から開始しました。今後の治療の変化をお知らせしていきます。



4月12日（金）のお昼休みにはスタッフ、実習生たちと桃が池公園にサクラ見物に行ってきました。前日の雨でかなりの花びらが散っていると予想されましたが、十分綺麗でまだ見頃でした。



4月14日（日）には、インテックス大阪で開催の『近畿デンタルショー』に参加してきました。歯科商社が150社程出展しており、営業の方や知人の先生から最新機器などの情報を得ることができ有意義な一日でした。阿倍野歯科医師会の同じ9班の いわい歯科医院 院長 岩井仁寿先生に会場内でお会いしましたので写真撮影しました。

4月18日（木）は歯科学校医を務めます住吉高等学校の歯科健診に院長、名誉院長、そして応援医として さんこうじ歯科クリニック 院長 三光寺利彦先生にお願いして、午前は男子生徒 約180名、午後は女子生徒 約330人を診てまいりました。例年同様、虫歯は少ないですが、歯列不正や永久歯の先天性欠如の生徒たちが多く見受けられました。



お知らせ：名誉院長は月曜日と火曜日以外の勤務となりました。

吉田先生は月2回の土曜日、村田先生は月曜日の午前中も勤務していただくことになりました。